

Nach Tulpensonntagszug zur Party in das Festzelt

BEDBURG-HAU (RP) Nach dem Tulpensonntagszug ist in Bedburg-Hau noch lange nicht Schluss: Nach Zugende sind die Endstufen des Black Magic Disco Teams im großen Festzelt warm gelaufen und bereit, eine Karnevalsparty zu starten, wie man sie aus den vergangenen Jahren kennt. DJ Carlos erwartet alle närrischen Besucher mit den neuesten Hits der Charts im Wechsel mit Stimmungs- und Karnevalshits der Session. Der Standort des Zeltes befindet sich neben dem Team-Sports

in Hasselt. Ab 16 Uhr haben alle Personen ab 16 Jahren die Möglichkeit, ins Zelt zu gelangen. Das Team von Black Magic weist darauf hin, dass Ausweiskontrollen durchgeführt werden.

Um unnötige Warteschlangen am Eingang zu umgehen, gibt es die Möglichkeit, die Eintrittsbändchen ab 14 Uhr an den Kassen vor dem Zelt zu erwerben. Neben großzügigen Toilettenanlagen ist auch ein Imbissstand sowie eine Cocktailbar auf dem Partygelände vorhanden.